



QUARTIER DISCIPLINAIRE

Sous haute tension

Depuis le début de la semaine le quartier disciplinaire est sous haute tension, beaucoup de détenus y sont pour des agressions physiques ou verbales sur des personnels, mais aussi le retard du transfert de l'agresseur de plusieurs collègues à créer un climat délétère au sein de ce quartier. Sans compter le manque d'effectifs cruel sur la structure qui favorisent les incidents.

Ce mercredi 22 février 23, vers 16h15, un détenu mécontent d'avoir été mis au Quartier disciplinaire pour une bagarre avec un autre détenu a mis le feu à sa cellule.

Les agents interviennent avec l'équipement adapté pour éteindre le feu et sortir celui-ci de sa cellule. Le détenu se dirige alors rapidement sur notre collègue féminine, la percute et lui donne des coups. L'intervention des autres agents et des renforts fut nécessaire pour mettre fin à l'incident. Notre collègue fut blessée et c'est vu prescrire des jours d'ITT.

Lors de la réintégration dans sa nouvelle cellule, il a encore craché en direction des agents, heureusement les précautions avaient été prises, seul les équipements ont reçu sa bave immonde.

Pour rappel, lors de notre dernier Comité Technique Spéciale, **FO Justice** avait demandé des plexiglas pour que les agents soient protégés des projections de fluide.

Il serait bien que cela soit rapidement mis en place !!!!

FO Justice demande que les sanctions pénales et disciplinaires envers ce détenu soient exemplaires.

FO Justice demande le transfert rapide de ce détenu qui sème le désordre au sein de l'établissement.

FO Justice félicite tous les personnels qui sont intervenus sur l'incident.

FO Justice souhaite un prompt rétablissement à notre collègue blessée lors de cet incident.

